

令和5年度

# 大垣市高校生アメリカ合衆国



## 研修派遣報告会

公益財団法人大垣国際交流協会では、大垣市のフレンドリーシティであるビーバートン市及びユージーン市(米国オレゴン州)に、高校生9人を派遣し、学校訪問やホームステイを通して、現地の高校生たちと交流を深め、また将来国際的に活躍できる人材を育成することを目的とした研修派遣事業を実施しました。

団員の目から見たそれぞれの街の様子や、研修を通して学んだことを発表する報告会を開催します。

令和5年**12月16日** **土** **13:30~15:00**

場所：スイトピアセンター スイトピアホール（学習館2階）

内容：アメリカ合衆国オレゴン州ビーバートン市・ユージーン市へ派遣された高校生の現地での体験談などの報告



アメリカの高校生と交流



お世話になったホストファミリー

海外に興味のある方、来年度の派遣事業に興味をお持ちの高校生の方などどなたでもご参加いただけます。

参加お申込みは、「お問合せ先」までご連絡ください。

【お問合せ先】公益財団法人大垣国際交流協会

大垣市室本町5丁目51番地

TEL: 0584-82-2311 FAX:0584-82-2314

Eメール : oiea@mb.ginet.or.jp

